Piden facilidades para desarrollar la labor investigadora

10 abril 2015 00:48

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) pidió ayer a la administración sanitaria «apoyar y dar facilidades» para que las enfermeras desarrollen su faceta investigadora con «plenos derechos» al igual que hacen otras disciplinas sanitarias. Con motivo de la celebración hoy del Día Mundial del Investigador Científico, la organización considera que la investigación es «fundamental» para garantizar una asistencia sanitaria «de calidad y clave» para el desarrollo de la disciplina.

Así, el Cecova y los Colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante incidieron en potenciar la investigación sanitaria porque «contribuye a incrementar la calidad de la asistencia sanitaria, a mejorar el bienestar de los pacientes, y también a una mayor satisfacción de las propias enfermeras que se ven reconocidas profesionalmente». Para ello, el consejo desarrolla indicativas para potenciar la investigación, entre las que destaca la edición de la revista científica Investigación&Cuidados, de la que ya se han publicado 29 números, que incluyen los trabajos de investigación galardonados en las doce ediciones del Premio Cecova y diversas investigaciones premiadas en jornadas, congresos y eventos científicos.

1 de 1 10/04/2015 9:23